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ОПРЕДЕЛЕНИЕ ЖЕЛЕЗА(II) В ВОДЕ СУЛЬФОСАЛИЦИЛАТНЫМ МЕТОДОМ 

Работа посвящена изучению возможности непосредственного фотометрического определения 

содержания железа(II) в виде сульфосалицилатного комплекса без перевода его в комплексное соединение 

железа(III). В ходе работы исследовано влияние хлорид- и сульфат-ионов, присутствующих в питьевых и 

минеральных водах в достаточных количествах, на определение железа(II) сульфосалицилатным методом. 

Изучены условия комплексообразования меди(II) с сульфосалициловой кислотой с целью выявления 

мешающего действия данного металла на определение Fe(II) с сульфосалициловой кислотой. 

The present article describes the possibilities for direct photometric determination of Fe(II) quantity in the 

form of sulfosalicylic complex without its transition to the compound Fe(III). During the research, the 
influence of chloride- and sulfate ions being present in drinking and mineral water in reasonable 
quantity, on the determination of Fe(II) with the help of sulfosalicylic method has been investigated. 
To determine the impediment of copper to the determination of Fe(II) with sulfosalicylic acid the 
conditions under which the complex formation of copper(II) with sulfosalicylic acid have been studied. 
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